

“Escuchar el motor de una *custom* es la quinta sinfonía de Beethoven”

AURELIO MAROTO

Para un profano puede parecer un exceso, y en realidad, tal vez lo sea, pero no para un motero custom, “escuchar su motor es la quinta sinfonía de Beethoven”. Son palabras de Juan Andujar, presidente de la Asociación de Motos Custom “Los Hurones” de Membrilla, que logró congregarse casi 200 máquinas en una concentración que tuvo parada en la Plaza Mayor de La Solana el pasado 19 de junio.

Llegaron con toda su parafernalia. Cazadoras de cuero, chalecos, guantes, pines, pañuelos al cuello, o a la cabeza... y siempre de negro. Una estética muy particular, aunque inherente al motero custom. Venía gente de Murcia, Jaén, Baeza, Alcoy, Madrid, Valdepeñas, Membrilla, La Solana, Manzanares...

Era mañana de comuniones y las corbatas proliferaban. El contraste con la indumentaria custom llamaba la atención, “el motero custom no va con traje, sino con ropa negra, pines y pañuelo; es nuestra forma de vestir”, decía Luis Ángel López de la Manzanara, socio del club y abogado de profesión, por tanto acostumbrado a la etiqueta. Subir en la custom es una liberación para ellos. Les gusta rodar por las carreteras de España, “es una moto para hacer kilómetros mientras disfrutas del paisaje”. Y aclara que la estética no debe confundir, “el ambiente es muy sano, en contra de lo que alguno pueda pensar, no hacemos el imbécil con la moto”.



Arriba, motos estacionadas en la plaza; sobre estas líneas, moteros *custom* de La Solana.

La belleza del pastor alemán en La Solana

AURELIO MAROTO

Son animales imponentes, pero a la vez sociables y, sobre todo, tremendamente bellos. Más de 70 perros pastor alemán se dieron cita sobre el césped natural de La Moheda para celebrar la XI Exposición Nacional de esta raza en la mañana del pasado 19 de junio. Llegaron canes de toda España para competir en una exposición de belleza, donde los jueces tenían que valorar varios factores relacionados con las características físicas y la movilidad de cada ejemplar en las distintas categorías que se presentaban.

Durante toda la mañana, la gente se



Un momento de la exhibición celebrada en La Moheda.

Ocho de los perros en esta exposición nacional pertenecían a criadores solaneros.

arremolinó en las gradas y en torno al perímetro por donde los pastores alemanes debían pasar para enjuiciar sus cualidades. Ocho de esos perros pertenecían a criadores

solaneros, ya que la afición es grande en la localidad hacia esta raza canina. Uno de esos criadores es Pedro Torres, que lleva más de 25 años en esto. Lo suyo es afición. Se ha recorrido toda España y ha viajado varias veces a Alemania, la auténtica cuna de este animal. El domingo en que se

celebró la exposición canina se encontraba feliz por el hecho de que La Solana acogiera esta cita. “Estoy súper orgulloso”, dijo, “las instalaciones son fabulosas y la gente se va encantada”.

se encontraba feliz por el hecho de que La Solana acogiera esta cita. “Estoy súper orgulloso”, dijo, “las instalaciones son fabulosas y la gente se va encantada”.